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投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-002 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2024 年 09 月 12 日（星期四）下午 15:30-16:30 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩说明

会 

上市公司接待

人员姓名 

董事长兼总经理：杨文江先生 

董事、副总经理兼董事会秘书：谭骅先生 

财务总监：陈国军先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、杨总：请问公司准备往哪个方向转型 

答：尊敬的投资者您好！公司结合自身经营状况、行业

市场发展趋势等因素综合考虑未来发展战略布局，聚焦市场

需求，持续探索多元化发展路径，扎实推进转型升级发展战

略，感谢您的关注，谢谢! 

2、你好杨总，公司不止一次强调会加快寻找并购重组标

的，创造利润新增长点回报投资者，玩在又说没有并购项目，

那是不是自相矛盾。 



答：尊敬的投资者您好！公司积极开展转型发展方面的

研究，如未来有开展筹划与实施并购项目，公司将严格按照

相关法规的规定及时履行信息披露义务。谢谢！ 

3、尊敬的杨总，目前贵司有芯片和集成电路产品吗？，

用于哪些方面？ 

答：尊敬的投资者您好！公司目前的主营业务以自有物

业运营产业园与智能金融设备行业相关运营服务。感谢您的

关注，谢谢! 

4、从公司的 2023 年报，2024 半年报中，公司的发展计

划还没实现，也没见具体行动，今年只剩三个月了，希望不

是在画大兵！ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您的关注，谢谢！ 

5、杨总您好，请问贵公司在数字货币钱包研发进展如

何？ 

答：尊敬的投资者您好！当前公司未涉及数字货币研发

和应用。公司的经营情况请关注公司定期报告与公告，感谢

您对公司的关注！ 

6、请问杨总；公司准备怎么以什么样的方式来回馈多年

来追随公司的投资者？ 

答：尊敬的投资者您好！公司始终重视和关注公司价值

及股东利益，公司坚持稳健经营发展，持续优化经营管理，

努力提升经营效益，不断探索优化业务战略格局，致力推动

公司多元化发展，开拓新的业务领域，谋划新发展。感谢您

对公司的关注！ 

7、尊敬的杨总，贵司现在有什么芯片和集成电路产品？

这些芯片和集成电路用于哪些方面？ 

答：尊敬的投资者您好！公司目前的主营业务以自有物

业运营产业园与智能金融设备行业相关运营服务。感谢您的

关注，谢谢! 

8、作为同龄人，需要只争朝夕，看世界形势，已经时不



我待，此吾愚见，还望共勉！ 

答：尊敬的投资者您好！感谢您的建议，谢谢！ 

9、请问杨董事长，您去年七月再出任董事长，到现在有

一年了，您对公司的改变发展壮大实施什么措施？ 

答：尊敬的投资者您好！公司持续有针对性地实施各项

措施，努力改善经营业绩。感谢您对公司的关注！ 

10、公司与海思在业务上是否有相关具体的合作 

答：尊敬的投资者您好！公司目前暂无相关业务合作，

感谢您的关注，谢谢! 

11、杨总您好，在并购重组活跃期的背景下，数字货币

高速发展的时代下，公司如何规划发展以应对？当前公司数

字货币业务发展进度如何？去年业务更改后进度如何？ 

答：尊敬的投资者您好！目前公司没有实施并购项目；

当前公司未涉及数字货币研发和应用。公司的经营情况请关

注公司公告，感谢您对公司的关注！ 

12、在并购重组活跃期的背景下，数字货币高速发展的

时代下，公司如何规划发展以应对？当前公司数字货币业务

发展如何？去年业务更改后进度如何？ 

答：尊敬的投资者您好！目前公司没有实施并购项目；

当前公司未涉及数字货币研发和应用。公司的经营情况请关

注公司公告，感谢您对公司的关注！ 

13、请问杨总，公司重组现在到哪阶段了？ 

答：尊敬的投资者您好！目前公司没有实施并购项目，

公司经营情况请关注公司公告，感谢您对公司的关注！ 

14、公可上市以来业绩像过山车，未来公司有何发展让

投资者有信心。 

答：尊敬的投资者您好！公司始终重视和关注公司价值

及股东利益，公司持续优化经营管理，努力提升经营效益，

同时密切关注行业与市场形势变化，积极推进公司可持续发

展。感谢您的关注！ 



15、杨总您好，御银目前有没有正在策划的并购重组方

案？谢谢 

答：尊敬的投资者您好！目前公司没有实施并购项目，

感谢您对公司的关注！ 

16、现在公司是否有收购目标 

答：尊敬的投资者您好！目前公司没有实施并购项目，

感谢您对公司的关注！ 

17、公可上市以来业绩像过山车，未来公司有何发展让

投资者有信 

答：尊敬的投资者您好！公司始终重视和关注公司价值

及股东利益，公司持续优化经营管理，努力提升经营效益，

同时密切关注行业与市场形势变化，积极推进公司可持续发

展。感谢您的关注！ 

18、尊敬的杨总，贵司经营范围新增芯片和集成电路业

务，现在这块业务是自建，还是收购芯片和集成电路相关公

司，谢谢 

答：尊敬的投资者您好！公司主要从事以自有物业运营

产业园与智能金融设备行业相关运营服务业务。感谢您的关

注！ 

附件清单（如

有） 

 

日期 2024 年 09 月 12 日 

 


